

Plaza de la Revolución en Santiago de Cuba arriba a 30 aniversario (+Fotos)

Image not found or type unknown



Cumpleaños 30 de la Plaza santiaguera. Foto: Sergio Martínez Martínez

Santiago de Cuba, 15 oct (RHC) Con la evocación permanente del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y el Mayor General Antonio Maceo Grajales, se recordó en Santiago de Cuba las tres décadas de la Plaza de la Revolución que lleva el nombre del Titán de Bronce, y en cuyo honor se realizó el Coloquio "Antonio Maceo al Socialismo en la Cuba Revolucionaria".

Estudiosos de la vida y obra del Héroe de Baraguá acudieron al Complejo Monumental para debatir sobre la realidad nacional desde el pensamiento maceísta, con reflexiones muy oportunas como las del Doctor Israel Escalona Chadez, quien valoró el comportamiento cívico de este patriota santiaguero, ejemplo en todos los órdenes para las presentes y futuras generaciones de cubanos.

La Exposición fotográfica “El Héroe, La Plaza y la Fuerza del Fuego”, con imágenes sobre el inicio de esta gigantesca creación, fruto del equipo que lideró el escultor Alberto Lescaj Merencio, Presidente de la Fundación Caguayo, también formó parte de las acciones por la celebración 30 de esta obra artística y patrimonial, junto al fuego perpetuo que ilumina la figura ecuestre del General Antonio, honrado siempre con flores.

Las principales autoridades de Santiago de Cuba asistieron a la conmemoración por el Trigésimo Aniversario de la Plaza de la Revolución Mayor General Antonio Maceo Grajales, inaugurada por el líder histórico de la Revolución, nuestro querido Fidel, el 14 de octubre de 1991 cuando encendió la llama eterna en la clausura del Cuarto Congreso del Partido Comunista de Cuba. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**







<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/273923-plaza-de-la-revolucion-en-santiago-de-cuba-arriba-a-30-aniversario-fotos>



Radio Habana Cuba